

El gobernador civil de Guipúzcoa se reunirá con los delegados ministeriales

SAN SEBASTIAN. (Europa Press). — El gobernador civil de Guipúzcoa, Antonio de Oyarzábal, ha convocado una reunión con todos los delegados de Ministerios en San Sebastián, con el fin de estudiar la puesta en marcha de estrictas medidas de seguridad en las citadas Delegaciones.

La reunión se celebrará a la vista de la ola de atentados y explosiones que se vienen registrando desde el pasado fin de semana en San Sebastián, y que han tenido como principal objetivo dependencias oficiales y ministeriales.

Gobernador de Guipúzcoa: «No ha habido consultas sobre detenciones»

SAN SEBASTIAN, 13. (Europa Press). — El gobernador civil de Guipúzcoa, Antonio de Oyarzábal, ha manifestado que no ha consultado a partidos políticos de la región (PSOE, PCE y PNV) sobre cuál sería la reacción si miembros de las gestoras pro amnistía del País Vasco fueran detenidos.

La noticia fue difundida por las comisiones de gestoras pro amnistía, en una nota en la que pidieron aclaraciones a los partidos sobre este tema, y amenazaban con denunciar los intentos de colaboración de dichos partidos con las fuerzas «represivas».

El Consejo de Parlamentarios de Navarra convoca una manifestación contra el terrorismo

En sesión celebrada ayer en Pamplona, el Consejo Parlamentario de Navarra votó el contenido de un acuerdo para promover una convocatoria contra el terrorismo. Votaron afirmativamente los parlamentarios Astráin, Del Burgo y Sarasa (UCD), Irujo (PNV), Urralburu y García (PSOE) y Aizpún. Los ucédistas Pejenaute y Monge no votaron. El texto es éste: «Entendiendo que el terrorismo desestabilizador está poniendo en peligro la convivencia pacífica y la consolidación de la democracia en Navarra, y teniendo en cuenta que la defensa del derecho a la vida y a la seguridad pública es un principio fundamental que todos compartimos, invita a todos los partidos políticos y centrales sindicales a promover una manifestación masiva, unitaria, y apartidista en defensa de la democracia y de la paz frente al terrorismo y toda clase de violencia, coacción o amenaza».

Las mayores discrepancias surgieron a la parte final del texto, juzgando innecesaria los señores Pejenaute y Monge la frase «y toda clase de violencia, coacción o amenaza».

M. GARRIDO

PAMPLONA: JOVENES ARMADOS HACEN DIFUNDIR UN COMUNICADO EN EL CAMPO DEL OSASUNA

También en un cine de Tolosa

PAMPLONA. (Resumen de agencias). Tres jóvenes armados con pistolas emitieron el domingo, en el transcurso del encuentro entre el Osasuna y el Tarrasa, un mensaje en Euskera en contra de la Constitución. El mensaje estaba grabado en una cinta magnetofónica, casi ininteligible por la escasa calidad técnica de la misma.

La cinta se emitió cuando se llevaban jugados cuarenta minutos de la primera parte del partido de fútbol y duró tres minutos. La grabación fue interrumpida al desconectarse el fluido eléctrico de las cabinas de altavoces, justo en el momento en que la cinta entonaba el «Euzko gudariak».

Los tres individuos arma-

dos amenazaron a las tres mujeres y dos hombres que se encargan de los servicios de megafonía y del marcador simultáneo del estadio del Sadar, encerrándolos en una cabina. Seguidamente huyeron, y se cree que se mezclaron con el público del estadio.

Cuando la Policía se dirigió hacia las cabinas para enterarse de lo que ocurría, algunos pequeños grupos de personas cantaron «Que se vayan, que se vayan».

Las salidas del estadio estaban vigiladas por números de la Policía Armada y se situó un control en los accesos de la carretera de Zaragoza, por donde circulan los coches que provienen del estadio.

(DE AGENCIAS)

Jóvenes encapuchados y armados, interrumpieron el domingo la proyección en el Cine Leidor, de Tolosa, para difundir, a través del servicio de megafonía, un comunicado en contra de la Constitución.

Los jóvenes penetraron en la sala poco después de las ocho de la tarde y, tras obligar a los empleados a introducirse en el patio de butacas, colocaron una cassette en la que estaba grabado el comunicado. Posteriormente, se dieron a la fuga.

Acciones semejantes a ésta, registradas últimamente en algunos cines de San Sebastián, fueron reivindicadas después por ETA político-militar.

Fuentes policiales informan que el comando que interrumpió la sesión del Cine Leidor estaba compuesto por cuatro individuos jóvenes armados y con el rostro cubierto con pasamontañas.

Los cuatro jóvenes se expresaron en perfecto castellano y entraron en el cine con el resto de los espectadores, pagando la entrada correspondiente.

El comunicado, en el que se recomendaba al pueblo vasco el voto negativo a la Constitución, fue emitido por la megafonía de la sala. El mensaje estaba grabado seis veces consecutivas y tenía una duración aproximada de media hora. Una vez finalizado el comunicado, el comando se dio a la fuga.

El Corte Inglés lleno de Pura Lana Virgen.



Pura Lana Virgen
-lana de merino extrafina-
en los nuevos trajes
desestructurados
de El Corte Inglés.
Trajes que lo resisten
todo y se quedan
como nuevos.



Y como lo más natural
es ponerse el mismo jersey que las ovejas,
nuestros mejores jerseys también son de
Pura Lana Virgen.



Pura Lana Virgen
da suavidad y confort
natural a los abrigos
de moda de
El Corte Inglés.



N.º 1 en Moda

ABIERTO DE 10 DE LA MAÑANA A 8 DE LA NOCHE, INCLUSO SABADOS



S.I.M.O.

18 FERIA DE MUESTRAS MONOGRAFICA INTERNACIONAL
DEL EQUIPO DE OFICINA Y DE LA INFORMÁTICA

Madrid, del 10 al 17 de Noviembre de 1978
en el recinto de la Feria del Campo



INFORMESE ANALICE